



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	8	15/03/2023	LEGISLATIVO

PARTIDO ACCIÓN NACIONAL

## Propone consulta sobre cooperación México-EU

**El gobierno debe atender inseguridad y no distanciarse del vecino del norte**

POR HÉCTOR FIGUEROA  
*hfa@gmm.com.mx*

El Partido Acción Nacional (PAN), a través de su dirigente, Marko Cortés, sostuvo que México debe resolver la crisis en materia de seguridad que enfrenta e idear mecanismos para resolver este problema con la colaboración de Estados Unidos, en lugar de distanciarse del vecino país.

Expuso que México no debe desentenderse del derecho y los tratados internacionales para no tomar acciones, ni cumplir la ley en el combate al crimen organizado.

“Enarbolar la soberanía para negarse a combatir de raíz, de fondo, el narcotráfico, equivale a colocarse en la categoría de un estado forajido”, sostuvo.

Dijo que se debe cumplir con la Convención de las Naciones Unidas contra el tráfico ilícito de estupefacientes y sustancias psicotrópicas

de 1988 y la Convención de las Naciones Unidas contra la delincuencia organizada transnacional.

Recomendó al titular del Ejecutivo hacer una consulta para que le pregunte si está o no de acuerdo en que Estados Unidos ayude a México a combatir la violencia, acabar con las extorsiones y con el sufrimiento de miles de familias que viven con miedo.

Por su parte, el coordinador del PAN en el Senado, Julen Rementería, afirmó que el crimen organizado se incrementa en estados como Guerrero, Michoacán, Sonora, Zacatecas y Morelos.

Lamentó que México se encuentre en una situación “rípida” con el principal socio comercial y consideró que se requiere una colaboración muy estrecha con EU, sin intervención.

El coordinador de la bancada panista en la Cámara de Diputados, Jorge Romero, adelantó que el grupo parlamentario presentará un paquete de medidas en materia de seguridad para enfrentar este problema.